



**SECRETARÍA DE INFORMACIÓN
Y PROPAGANDA**

COMUNICADO: 14-2015

México D.F., a 24 de febrero de 2015

**CONMEMORA EL PRI DF EL 75 ANIVERSARIO DEL DÍA DE
LA BANDERA**

Bajo los acordes de la banda de guerra y el paso solemne de la escolta de la Escuela Primaria General Francisco Meléndez, el Partido Revolucionario Institucional en el Distrito Federal, celebró el 75 aniversario del acto cívico con el que se conmemora el “Día de la Bandera”.

La bandera, símbolo de independencia, libertad y unidad que gozamos los mexicanos, ondeó en lo alto del asta del patio central del PRI capitalino, donde se recordó la serie de transformaciones que ha sufrido la enseña patria desde que Miguel Hidalgo y Costilla enarboló un estandarte de la Virgen de Guadalupe durante el Grito de Independencia en 1810.

Esta festividad cívica data de 1937, año en el que se conmemoró frente al monumento del General Vicente Guerrero, caudillo que la juró por primera vez el 12 de marzo de 1821. Cabe mencionar que fue el presidente Lázaro Cárdenas quien en 1940 instituyó el 24 de febrero como el “Día de la Bandera”.

El evento fue encabezado por Enrique Álvarez Raya, secretario de Organización, en representación del presidente del Comité Directivo, Mauricio López Velázquez, quien estuvo acompañado por los encargados de área.

Isabel Díaz, de la Unidad Revolucionaria, fue la oradora del acto en el que destacó los esfuerzos de nuestros hermanos por darnos patria y libertad, pugnando por la unidad de los priistas al recordar las palabras del maestro Alfonso Reyes: “Bajo los colores de la bandera nacional cabemos todos los mexicanos”.

===000===